

11月17日(土) 幌延町子ども会育成連絡協議会 球技大会(フットサル)



幌延町子ども会育成連絡協議会主催による球技大会が総合体育館で開催されました。種目は恒例となっている室内サッカー(フットサル)で、参加した子どもたちはボールを追いかけながら楽しい一日を過ごしていました。



11月18日(日) 町内会対抗 バレーボール大会

幌延町体育協会主催による毎年恒例のバレーボール大会が総合体育館で開催されました。競技は町内会対抗により、男女混成の9人制で行われ、外の寒さを吹き飛ばすような熱戦が行われていました。



十月定例俳句会

幌延ほおずき俳句会

賑やかに別れてからの星月夜
星月夜草創の友老いにけり
星月夜わが胸よぎる思いあり
眠たきに眠る気儘や秋の星
銭湯の仕舞いを出でて星月夜
美しき星に生まれし星月夜

小林喜久美
横山 貞雄
藤岡 芙美
澤田 小浪
佐藤 光朗
田中 徹男

10月22日(月)11月～8日(木)

町政懇談会

各町内会単位で町政懇談会を開催しました。町からは町立病院のあり方の検討状況などについて説明し、町民の皆さんと様々な問題について懇談させていただきました。皆さんからのご意見・ご要望は今後、町政執行の参考にさせていただきます。

なお、町立病院のあり方に関するご意見等につきましては今月号の特集「町立病院の今後について検討が進められています」で紹介しております。(5ページに掲載)

